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大花园·南城

□ 麻静玲

8 月 13 日，集聚区（开发区）党工委书记、开
发区管委会主任刘志伟专题调研合成革产业整治
提升工作。 委领导郑兰富陪同调研。

刘志伟先后实地调研了浙江新旭合成革有限
公司、浙江力邦制革有限公司、浙江陕鼓能源开发
有限公司。 调研现场，刘志伟询问了企业整治提升
目前进度，并督促企业加大力度、抓紧时间，确保在
时间节点内完成整改，达到各项标准、要求。

实地调研后，刘志伟召开座谈会，听取合成革
产业整治提升前阶段工作情况汇报。

刘志伟表示， 合成革产业整治提升工作对开
发区高质量绿色发展及传统产业转型升级具有重
要意义。

对下步整治提升工作，刘志伟提出，思想上要
高度统一， 要提高对合成革整治提升的站位和标
准， 深刻认识到合成革整治提升不仅仅只是解决
环保问题，还要对老百姓负责，给老百姓一个满意
的答复；严格按照整治方案推进，做到标准不降，
力度不减， 公平执法。 对整治提升较好的企业给

予支持，并帮助协调解决整治过程中遇到的问题；加
快推进合成革产业创新服务综合体建设， 既为整治
提升企业做好保障，又为企业人才、技术、研发、科技
等方面提供坚实有力的支撑； 后续环保管理工作要
提前介入，指挥部按照整治提升方案，抓紧时间出台
后续环保管理工作的相关措施；进一步推进 6S 现场
管理提升工作，指挥部要请专家开展 6S 现场管理的
相关培训工作，指导企业做到工人操作规范化、厂区
建设标准化，帮助企业打造“花园式”工厂，并根据时
间节点，对企业整改进行验收。

今年以来，开发区精心部署、精密组织，严格按
照整治方案，有序开展合成革产业专项整治提升。

目前，合成革整治提升已进入攻坚阶段。指挥部
督查小组根据整治方案每半月对企业整改进度进行
督查， 对整改进度明显滞后的企业下发红黄牌警告
通知书，并对明显整改无望企业采取强制关停措施。
同时，指挥部利用媒体、流动宣传车、在企业内张贴
合成革简报等方式， 将合成革整治的相关信息及时
传达到一线，引导企业提高认识、积极配合，推进工
作进一步落实到位。在整治过程中，已有部分企业结
合自身实际情况有序退出。

D 类企业、厂改房企业
被列入开发区
重点监管企业名单
□ 麻静玲

8 月 12 日， 开发区低效工业企业整治
提升指挥部召开工作会议，对“2018 年度亩
均效益评价 D 类企业”及“开发区厂改房企
业”的挂牌行动进行部署。 会后，指挥部立
即行动，对“D 类企业”及“厂改房企业”进行
挂牌公示。

7 月 15 日， 开发区将“工业企业 2018
年度亩均效益综合评价结果”在网站上进行
公示。 同时，根据前期摸底排查情况，梳理
出“开发区厂改房企业”名单。 8 月 9 日，指
挥部各攻坚组工作人员提前通知挂牌企
业，并告知相关事项。

挂牌现场，“重点监管企业”、“水电提
价”、“联合限制”、“承租有风险”，厂区门口
用红、黄两色标记的公示牌格外醒目。“对

‘D 类企业’挂牌是为了督促企业，提高企业
的产值、税收、效益等。 对‘厂改房企业’挂
牌是为了警示来购买或承租的企业，开发区
下步也将对‘厂改房企业’采取措施。 ”指挥
部工作人员说。

挂牌企业负责人则表示：“挂上了‘D 类
企业’的牌子，让我们很有紧迫感，必须想
方设法提升企业效益，尽快摘牌。 ”

开发区调研
文尚学校项目建设情况
□ 孙丽

8 月 13 日下午，集聚区（开发区）党工
委书记、开发区管委会主任刘志伟实地调
研查看丽水经济技术开发区文尚学校项
目建设情况，并听取项目施工、质量、安全
管理等情况的汇报，详细了解目前存在的
问题。 委领导潘惠健，党政办、南明山街道
和学校相关负责人陪同调研。

刘志伟要求，要抢抓工期，攻坚克难，
加快项目建设进度； 要提高建设标准，绿
色环保施工，切实营造安全、健康、舒适、
文明的育人环境，确保新建学校规范有序
运转。

丽水经济技术开发区文尚学校是
2019 年由开发区管委会从江苏省昆山市
新昆教育集团引进、市教育局批准成立的
一所民办学校，主要解决开发区及周边新
市民随迁子女就近入学问题。 新昆教育集
团具有丰富的办学经验、 先进的办学理
念、优异的办学成绩、良好的师资力量。

文尚学校坐落于绿谷大道旁， 毗邻南
明山街道办事处，校园环境优美，人文气
息浓厚。 规划设计覆盖小学、初中九年义
务教育阶段，计划开设 36 个教学班，可招
收 1600 名学生。 文尚学校实行寄宿制管
理，学生公寓配有专职生活教师，全程呵
护学生健康和安全。

开发区召开城中村改造工作专题会议
□ 孙丽

8 月 13 日下午，集聚区（开发区）党工委书记、
开发区管委会主任刘志伟调研城中村改造工作，并
召开专题会议。 委领导潘惠健、陈志勇，党政办、南
明山街道、征安攻坚战指挥部相关人员参加会议。

座谈会上， 指挥部对城中村改造工作开展情
况进行汇报。 听取汇报后，刘志伟对征收干部务实
的作风，敢于吃苦、勇挑重担的精神表示了肯定，

同时对下步工作安排作出了具体指导。
刘志伟强调，要紧盯年初目标，发扬持续作战

精神，全面完成目标任务，对 2020 年征收计划开展
前期摸排工作；要科学调配力量，精准施策，加快解
决历史遗留问题，抓好签约、腾空、拆除一条线工
作。 坚持“一把尺子量到底”，切实做到公平、公正、
透明，不让老实人吃亏，不让投机者占便宜；要做好
统筹协调和责任落实，加大安置工作力度，同时加
强资金要素保障，确保工作顺利进行。

真整治、真提升！

开发区全面落实合成革产业整治提升工作

开发区优化高温季作业管理确保市容整洁
□ 郭长学 厉群丰

连续的高温天气，让开发区进入酷暑模式。 为
有效应对天气高温、垃圾高峰问题，开发区建设局
强化高温季作业管理，通过合理安排人员、车辆作
业班次，提高作业和洒水频率等措施为城市“多洗
澡”“勤换衣”，确保市容环境干净整洁。

针对夏季天气热， 生活垃圾量增加的特点，
200 多名环卫工人实行“5+2”“黑+白”工作制度，
提高路面保洁质量，定期清理背街小巷卫生死角。
同时，加大机扫力度，实施机械化清扫作业，清扫
车、洒水车除尘每天工作 12 小时以上，清扫保洁
率和环卫质量保持较高水平。

另外，科学制定垃圾收运方案，合理调度垃圾
清运车辆、人员，每天定时对区内 754 个垃圾桶和

8 座垃圾转运场进行清理清运， 重点增加建城区人
流密集区域的垃圾巡回收运频次，做到生活垃圾日
产日清、车走地净。

为确保环卫设施正常运行， 定期对果皮箱、垃
圾箱等设施进行保洁、维修和清理。 加大对开发区
24 座公厕的保洁管理，安排专人负责，发现破损配
件立即更换，严格执行公厕日常管理制度，购置除
臭剂等用品，安排人员做好公厕日常冲刷、保洁、消
毒等工作，为居民提供舒适方便的如厕环境。

实行日检查、周点评、月通报的工作制度，加强
对辖区内主次干道、 大街小巷清扫保洁的监管，做
到“不留一处卫生死角，不留任何积存垃圾”。 局工
作人员每天对各街道清扫保洁进行跟踪检查，对发
现的问题，及时反馈给保洁公司，督促其整改到位。


